

Ä1 Stärkung des Innovationsstandort Deutschland

Antragsteller*in: Jan Seemann, Albert Wenzel, Christopher Margraf (CampusGrün Münster)

Titel

Ändern in:

Innovationen für eine gute Zukunft stärken

Änderungsantrag zu A6

Von Zeile 1 bis 8:

CampusGrün erachtet die Stärkung ~~des Innovationsstandort~~der Innovationen in Deutschland als maßgeblich für die zukünftige Entwicklung. Dabei muss Deutschland, gerade in Zukunftsbereichen (z.B. Informatik, Biotechnologie, KI und ähnlichen), ~~Vorreiter sein~~voran gehen um Grundregeln für den Umgang mit den Technologien mitgestalten zu können. Dabei ist selbstverständlich, dass Forschung nur international gut funktionieren kann und eine Stärkung der Innovation in Deutschland nicht zulasten anderer Länder gehen darf. Kooperative Forschung zwischen den verschiedenen Ländern sollte bei der Förderung von Innovation im Mittelpunkt stehen.

Für ~~den Innovationsstandort~~die Stärkung der Innovation ist dabei eine neue Gründungskultur sehr wichtig. Besonders nachhaltige und grüne Start-Ups sollten stärker von Universitäten und von den Landesregierungen, sowie der Bundesregierung gefördert werden. Durch neue Entwicklungen z.B. im Bereich der Nachhaltigkeit und Ökologie, der

Von Zeile 11 bis 16:

reduziert werden.

Diese Technologien sollen weiterhin als ~~Vorbild in~~Optionen in der Welt dienen und anderen Länder ~~dazu bringen auf~~Anreizegeben auf diese neuen Verfahren umzustellen und diese stärker zu fördern. Durch ~~die Vorreiterstellung Deutschlands~~das Vorgehen Deutschlands und den Beweis, das Umweltschutz keine Einschränkung ~~ist sein muss~~, können die Innovationen schnell global adaptiert werden. Ferner sollen Start-Ups gefördert werden welche einen

Von Zeile 40 bis 41 löschen:

zur Verfügung stellen. Die Auswahl der zu fördernden Projekte soll über ein unabhängiges Expertengremium erfolgen.-

Von Zeile 48 bis 55:

~~Zudem muss die internationale Zusammenarbeit weiter ausgebaut werden, dabei sollen auch maßgeblich die Entwicklungszusammenarbeit und die wissenschaftlich-technologische Zusammenarbeit aufeinander abgestimmt werden. Dies soll zu einer Förderung von Bildung und Forschung in Entwicklungs- und Schwellenländern beitragen.~~

Dabei ist es zentral, die internationale Zusammenarbeit weiter auszubauen werden, dabei sollen auch maßgeblich die Entwicklungszusammenarbeit und die wissenschaftlich-technologische Zusammenarbeit aufeinander abgestimmt werden. Dies soll zu einer Förderung von Bildung und Forschung in Entwicklungs- und Schwellenländern beitragen.

Begründung

Der Änderungsantrag soll die zentralen und wichtigen Forderungen des Antrags erhalten, aber die internationale Zusammenarbeit stärken sowie die sehr unilateral wirkende Formulierung "Innovationsstandort Deutschland" durch offenere Formulierungen ersetzen. Die Antragsteller wollen den Änderungsantrag auch übernehmen.